

# 南河原中だより

令和2年 6月 1日発行 第3号 行田市立南河原中学校

目指す学校像

『笑顔と成長が見られる学校』

生徒が学びたい、保護者が通わせたい、  
教師が働きたい、地域が協力したい学校

## 二つの“危機”を乗り越えよう！

校長 加藤 裕一

昨年度末から3ヶ月間の臨時休校期間中はどのように過ごしていただでしょうか。本日より、いよいよ待ちに待った令和2年度がスタートします。早く友達と話がしたい、遊びたい、勉強したい、部活動がしたい等、やりたいことがたくさんあるのではないのでしょうか。しかし、完全に新型コロナウイルスの脅威がなくなったわけではないので、やりたいこと全てができるようになったわけではありません。ある程度制限された中で、学校生活を送らなくてはなりません、このような状況でも、**自分を成長させるために“今できること”**を精一杯頑張りましょう。

今、学校では二つの“危機”に直面しています。

一つ目は**“生徒、保護者、先生方等の命の危機”**です。新型コロナウイルスは大変恐ろしいウイルスです。知らぬ間に感染してしまい、わからないうちに人を感染させてしまう。これを防ぐには、いわゆる「新しい生活様式」(文部科学省)にあるように、①一人一人の基本的感染対策(・身体的距離の確保・マスク着用・手洗い等)②日常生活を営む上での基本的な生活様式(・外出制限・3密の回避・毎日の健康チェック・換気・咳エチケット等)等に注意する必要があります。これで完璧!ということは決してないのですが、学校でも今できるベストの感染症対策を実施します。みなさんも自分のため、大事な家族のため、友達のために細心の注意を払い、みんなでこの危機を乗り越えましょう。

二つ目は**“学習面の危機”**です。およそ2~3ヶ月分の授業の遅れを取り戻す必要があります。授業時数確保のため、中止となってしまう行事もあります。授業の進度も内容も今までより濃くなります。今まで以上に努力をしなくてはなりません。もし、わからなくなったら遠慮なく先生に聞いてください。『聞くは一時の恥、聞かぬは一生の恥』と言いますが、今回は『聞く』もまったく『恥』にはなりません。今まで人類が経験したこともない出来事が起こってしまったのですから。どんどん質問して、学習内容を理解する努力を続けてください。先生方全員、全力でみなさんのお手伝いをします。決してあきらめずに頑張りましょう。

本校の**目指す生徒像**は『**あきらめない心と自己有用感をもった生徒**』です。まずは『**あきらめない心**』をもって、2つの危機を乗り越えましょう。

## 5月の南河原中学生の輝き

臨時登校



準備登校



20日(水)に42日振りの登校日を設けることができました。ほとんどの生徒が元気よく登校してくれ、久しぶりに学校でみんなの笑顔を見ることができました。広い体育館での集会形式でしたが、全員が姿勢良く先生方の話に耳を傾けていたのが印象的でした。

29日(金)に6月からの学校再開を見据え、準備登校を行いました。3ヶ月ぶりの一斉登校後、各クラスで今後の授業計画や生活上の注意点の説明を受けました。不安はあると思いますが、みんなの力を合わせれば不可能はありません。みんなで頑張りましょう。負けるな、南中生!

## 6月行事予定

| 日曜  | 行事予定                       | 日曜  | 行事予定            |
|-----|----------------------------|-----|-----------------|
| 1月  | 臨時朝会 45分×3時間授業 地区集会        | 15月 | 6時間授業 月①②③④②⑤   |
| 2火  | 写真撮影 給食開始 4時間授業            | 16火 |                 |
| 3水  | ①身体測定 ②きまり集会 清掃開始          | 17水 |                 |
| 4木  | ④避難訓練・自転車点検、               | 18木 |                 |
| 5金  | SC来校 ③④1年知能テスト             | 19金 | SC来校            |
| 6土  |                            | 20土 |                 |
| 7日  |                            | 21日 |                 |
| 8月  | 45分×6時間授業 月①②③④①⑤<br>専門委員会 | 22月 | 教職員救命救急研修 5時間授業 |
| 9火  | 通常6時間授業開始                  | 23火 |                 |
| 10水 |                            | 24水 |                 |
| 11木 |                            | 25木 | ふれあいデー、安全点検日    |
| 12金 |                            | 26金 |                 |
| 13土 |                            | 27土 | 小学校資源回収         |
| 14日 |                            | 28日 |                 |
|     |                            | 29月 | 職員会議 5時間授業      |
|     |                            | 30火 | 生徒朝会            |



26日、28日に地域の方が「学校が再開する前に」ということで、炎天下の中、校庭の草取りと除草を行っていただきました。感謝の気持ちを忘れず、きれいになった校庭を使わせていただきましょう。本当にありがとうございました。感謝です!